
 

 

Cenário 
22 a 28/08/2012 

 
 

1. Data: 23/08/12 
Entidade: Rádio Comunitária Lorte FM 
Parceiro: Jorge Gomes 
Função/Profissão: Locutor 
Município/Estado: Belford Roxo/RJ 
 ELOGIO 
Depoimento: 
“O boletim é muito importante para a população. Alguns ouvintes comentam que o 
acha interessante e até gostariam de escutá-lo mais vezes. Pena que não dá. Como 
se trata de uma rádio comunitária, nem sempre estou na emissora. A educação 
pública aqui em Belford Roxo está complicada, porque falta muita coisa 
principalmente estrutura, condições melhores aos alunos e aos professores. Vamos 
ver se agora com as eleições melhora alguma coisa.” 
 

 
2. Data: 23/08/12 

Entidade: Rádio Comunitária Escola  
Parceiro: Adilson Flávio 
Função/Profissão: Locutor 
Município/Estado: São João de Meriti/RJ ELOGIO 
 
Depoimento: 
“Acho louvável e bacana esse trabalho que vocês fazem. A informação para o povo é 
sempre bem-vinda. Começamos a parceria há pouco tempo e ainda é muito recente 
para os ouvintes manifestar alguma opinião. Algumas pessoas elogiam que as 
escolas foram reformadas, enquanto, outras criticam a respeito da falta de estrutura, 
do abandono. É aquela coisa, como acompanho de longe não posso adentrar muito a 
respeito do assunto.” 
 

 
3. Data: 24/08/12 

Entidade: Rádio Comunitária Escola 100,9 FM 
Parceiro: Adilson Flávio 
Função/Profissão: Locutor 



 

 

Município/Estado: São João de Meriti/RJ 
 CRÍTICA 
Depoimento: 
“Duas ouvintes comentaram e acharam o informativo interessante. A nossa 
educação aqui é bem precária. Eu, como professor, digo que faltam condições de 
trabalho. Em Belford Roxo, onde trabalho, as coisas funcionam melhor. Porém, em 
São João do Meriti a situação é bem precária, não digo os profissionais, mas a 
estrutura física das escolas.” 
 

 
4. Data: 27/08/12 

Entidade: Rádio Terê FM 
Parceiro: Felipe 
Função/Profissão: Locutor 
Município/Estado: Teresópolis/RJ 

DECLARAÇÃO PESSOAL 
Depoimento: 
“A gente vê muito o lado da região serrana, que foi atingido pelas chuvas. Há 
pessoas que ainda estão fora das casas, ocupando alguns colégios que não 
funcionam. Acho que o sistema educacional tinha que ser mais ativo em manter os 
alunos no colégio, porque, hoje em dia, o ensino ficou muito deturpado. Houve um 
tempo em que o aluno que fosse pego fora de sala, dentro do horário estudantil, a 
polícia levava. Acho que isso poderia voltar. O sistema educacional funciona, os 
professores são melhores, mas só que não conseguem prender a atenção dos alunos, 
aí eles acabam largando de mão. Eles são concursados, vão receber trabalhando ou 
não, então estão pouco se lixando. Acho que poderia ter uma conscientização em 
relação aos estudos. Existem pessoas que estudam muito e dão certo na vida, outras 
estudam muito e não dão. Tinha que ter mais qualificação, mais qualidade de vida, 
melhores empregos e melhores salários. Há pessoas que largam o colégio para poder 
trabalhar.” 
 

 
5. Data: 28/08/12 

Entidade: Rádio Comunitária Novos Rumos FM  
Parceiro: Valtecir 
Função/Profissão: Locutor 
Município/Estado: Queimados/RJ DECLARAÇÃO PESSOAL 
 



 

 

Depoimento: 
“Gosto muito do boletim, porque meu programa é musical e informativo. Espero que 
vocês continuem com esse trabalho. Os ouvintes têm a curiosidade de saber se o 
boletim é feito na rádio ou se vem de fora, de qual órgão, enfim, mas no geral eles 
gostam. A educação municipal é bem melhor que a estadual em razão do número de 
professores em sala de aula. A reclamação é a que conhecemos quase no Estado 
inteiro e em todo o Brasil, né... Faltam professores em sala de aula e muitas aulas 
vagas. Em razão disso, os alunos vão para a escola, ficam perambulando pelas ruas, 
porque não há professores e também não vão para casa.” 
 
 
 
 

 


